

- 国家园艺专业核心期刊
- 全国优秀农业期刊
- 福建省优秀科技期刊

ISSN 1004-6089
CN 35-1114/S

福建果树

F U J I A N F R U I T S

橄榄鲜食新品种——福榄1号
(闽认果2012013)



ISSN 1004-6089



9 771004 608004

主管：福建省农业科学院
福建省农业科学院果树研究所
主办：福建省农业厅种植业管理处

福建果树

FUJIAN GUOSHU

季刊 (1973 年创刊)

2012 年第 3 期

主管: 福建省农业科学院

主办:

福建省农业科学院果树研究所

福建省农业厅种植业管理处

主 编: 叶新福

副主编: 陈 伟 李 健

编 委: (按姓氏笔划为序)

邓子牛 邓秀新 叶新福 庄伊美

许秀淡 刘星辉 陈 伟 陈立松

陈昆松 李 健 李建国 吴少华

苏明华 易干军 郑少泉 郑宝东

林顺权 柯冠武 黄金松 黄新忠

梁国鲁 彭宏祥 赖钟雄 蔡子坚

潘东明

责任编辑: 林燕金 钟秋珍

陈扬祥

编辑出版: 《福建果树》编辑部

地 址: 福州新店埔党福建省农业科学院果树研究所

邮 编: 350013

电 话: (0591) 87572655;

87573975 (传真)

E-mail: fjgs0591@yahoo.com.cn

印 刷: 福建省地质印刷厂

发 行: 自办发行

每期定价: 6.00 元

广告经营许可证: 3500004000343

2012 年 9 月出版

目 次

★ 专家论坛 ★

以色列现代果业技术及我国精品果业发展的思考 叶新福(1)

★ 试验研究 ★

不同类型龙眼种子发育过程中内源激素含量变化
..... 许 玲,余 东,魏秀清,等(4)

黑叶荔枝焦核诱导的研究 李冬波,黎晓峰,黄凤珠,等(8)

★ 研究简报 ★

不同杀菌剂对‘金煌’芒果叶片病害的田间防控效果
..... 陈志峰,许 玲,陈天佑,等(12)

若干酿酒品种在闽东的引种初报 薛晓虹(15)

氯酸钾在‘福眼’龙眼不同梢期催花试验初报 陈锦天,林飞翔(20)

★ 果树产业 ★

闽北山区实施立体种养农业发展果园综合经营模式分析
..... 蔡盛华,陈 婷,雷 斐,等(22)

★ 文献综述 ★

梨叶早衰脱落诱因与防控补救技术研究进展 黄新忠(25)

★ 实用技术 ★

‘脆蜜’青枣特性及标准化栽培技术 薛卫东(31)

‘台农 1 号明福’梨品种主要性状及配套栽培技术
..... 张长和,黄新忠,陈小明,等(34)

葡萄避雨设施省力化栽培技术规范 施金全,薛晓虹,江映锦,等(36)

气象因子对古田水蜜桃生长的影响及其防御对策 魏 玮(39)

★ 果农园地 ★

橄榄栽培实用技术 熊双伟,吴如健(41)

福建省葡萄一年两收制及其关键栽培技术
..... 刘鑫铭,雷 斐,陈 婷,等(45)

杨梅冬春季管理技术要点 徐春燕,林 燕(48)

★ 信息·广告 ★

橄榄新品种—福榄 1 号 (封面、封底)

福建艳璇生物防治技术有限公司广告 (封二、封三)

《东南园艺》(原《福建果树》)广告 (I)

他刊征订广告 (I)

MAIN CONTENTS

- Reflection of Modern Fruit Industry and Technology in Israel and Development of Top Quality Fruit Industry in China YE Xin - fu (1)
- The Content Changes of Endogenous Phytohormones in Different Types of Longan Seeds During the Development Process XU Ling, YU Dong, WEI Xiu - qing, et al (4)
- Studies on the Induction of Stenospermocarpy in Litchi (*Litchi Chinensis* Sonn. cv. Heiye)
..... LI Dong - bo, LI Xiao - feng, HUANG Feng - zhu, et al (8)
- Prevention and Control Effects of Different bacteriacides on Foliage Disease of Mango cv. Jinhuang in the Field
..... CHEN Zhi - feng, XU Ling, CHEN Tian - you, et al (12)
- Preliminary Study on Introduction of Several Wine Grape Varieties into the East of Fujian Province
..... XUE Xiao - hong (15)
- Preliminary Study on Effects of Potassium Chlorate on Inducing Flowering of Longan in Different Shooting Duration
..... CHEN Jin - tian, LIN Fei - xiang (20)
- Evaluation of Compound Management Mode in Orchids by Multiple Planting & Raising of Mountainous Regions in the North of Fujian Province CAI Sheng - hua, CHEN Ting, LEI Yan, et al (22)
- Research Advances in Causes of Premature Senescence and Defoliation and Control and Rescue Techniques of Pear Leaves HUANG Xin - zhong (25)
- Characteristics and Standardization Cultivation Techniques of Indian Jujube cv. Cuimi
..... XUE Wei - dong (31)
- Main Characters and Corresponding Cultivation Techniques of Pear cv. Tainong No. 1 Mingfu
..... ZHANG Chang - he, HUANG Xin - zhong, CHEN Xiao - ming, et al (34)
- Specifications of Rain - Shelter - Cultivation Techniques for Saving Labour of Grape in GreenHouse
..... SHI Jin - quan, XUE Xiao - hong, JIANG Ying - jin, et al (36)
- Effects and Some Strategies of Meteorological Factors on the Growth of Gutian Honey Peach ... WEI Wei (39)
- Practical Cultivation Techniques of Olive XIONG Shuang - wei, WU Ru - jian (41)
- One - year - two - harvest Mode and Key Cultivation Techniques of Grape in Fujian Province
..... LIU Xin - ming, LEI Yan, CHEN Ting, et al (45)
- Key Points of Cultivation Techniques of Bayberry in Winter and Spring XU Chun - yan, LIN Yan (48)